
Página 1 de 12 

 

Ata da Décima Oitava Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da 
Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 14 de maio 
de 2019, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, 
sob a presidência do Vereador Vicente Mendes. 
 
Aos 14 dias de maio de 2019, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal do 
Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato da 
Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), 
Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Ezequiel Manoel dos 
Santos, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), Jefferson Marcos 
Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, 
José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Labreildes dos Santos Inácio 
(irmão Del), Mario Anderson da Silva Barreto (Mário Anderson), Neemias 
José Silva, Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), e Vicente Mendes Silva 
Neto (Neto da Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 18ª Reunião 
Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Terceira Sessão Legislativa, da 
Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara 
abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador Flávio Átila para fazer 
a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, 
pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos Vereadores 
supracitados e a ausência dos parlamentares: Everaldo Cabral de Oliveira 
Júnior, Gessé Valério de Oliveira e Ronaldo Francisco dos Santos. Logo 
após, foi lida e aprovada a Ata da sessão anterior. Em continuidade, o 
Presidente abriu o Expediente do Dia que teve apresentadas as seguintes 
proposições: Ofício Sec. nº 07041/2019, Assembleia Legislativa do Estado de 
Pernambuco, que informa Indicação de nº 967/2019, Deputada Fabiola Cabral, 
que solicita ao Governo do Estado, que seja feito um convênio entre o Estado e 
o Boris Berenstein unidade Cabo de Santo Agostinho para a realização de 
exames de ressonância; Ofício Sec. nº 07183/2019, Assembleia Legislativa do 
Estado de Pernambuco, que informa Indicação de nº 973/2019, Deputado 
Clovis Paiva, que solicita ao Governo do Estado, que viabilize a construção de 
uma unidade da Academia de Pernambuco no Município do Cabo de Santo 
Agostinho; Ofício Sec. nº 07198/2019, Assembleia Legislativa do Estado de 
Pernambuco, que informa Indicação de nº 977/2019, Deputada Fabiola Cabral, 
que solicita ao Governo do Estado, que seja retomada, prioritariamente, a 
reforma do setor de tuberculose do Hospital Otávio de Freitas, referência 
hospitalar referente à tuberculose no Recife; Ofício Sec. nº 07228/2019, 
Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa Indicação de nº 
981/2019, Deputada Fabiola Cabral, que solicita ao Governo do Estado, que 
seja instituído plantão de ortopedia na UPA do Cabo de Santo Agostinho; 
Indicação nº 600/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo o concerto da calçada da Rua Aníbal Cardoso; 
Indicação nº 601/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a reposição das tampas dos bueiros da Rua 04; 
Indicação nº 602/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo providências para o esgoto que se encontra a céu 
aberto e a capinação da Rua Alto dos Mirandas; Indicação nº 603/2019, 
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Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a capinação da Rua 20, Bairro São Francisco; Indicação nº 604/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada 
do entulho na Rua 47, Cohab; Indicação nº 605/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo para que seja 
respeitada a programação da coleta de lixo da Rua 46, Bairro São Francisco; 
Indicação nº 606/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo o recolhimento do lixo, a capinação e a pintura do 
meio fio da Avenida Historiador Israel Felipe; Indicação nº 607/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada 
do entulho da Rua do Colibri, Bairro São Francisco; Indicação nº 608/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a retirada do entulho da Rua 10, Bairro São Francisco; Indicação nº 609/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a reposição da tampa da canaleta da Rua 16, Bairro São Francisco; Indicação 
nº 610/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo providências para o esgoto que se encontra a céu aberto e a 
retirada de entulhos da Rua 06, Bairro São Francisco; Indicação nº 611/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a retirada do entulho da Rua 06, Bairro São Francisco; Indicação nº 612/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a capinação da Praça próxima ao Posto médico da Cohab; Indicação nº 
613/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua 11; Indicação nº 614/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o conserto da 
calçada da Rua 24, Charneca; Indicação nº 615/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a reposição da 
tampa do esgoto da Rua 55, Cohab; Indicação nº 616/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada do 
entulho da Travessa Santo Amaro, Centro; Indicação nº 617/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o 
calçamento da Travessa São Pedro, Pirapama; Indicação nº 618/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a construção de um muro de arrimo na Rua 70, Cohab; Indicação nº 619/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a capinação e o conserto do esgoto da Rua da Serraria; Indicação nº 620/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a retirada do entulho da Rua do Bueiro, Mercês; Indicação nº 621/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a reposição das tampas das bocas de lobo da Rua 04, Bairro São Francisco; 
Indicação nº 622/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo o conserto dos buracos da Rua do Cloro, Torrinha; 
Indicação nº 623/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua Dr. Gabriel Dourado, Vila 
Roca; Indicação nº 624/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, 
que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua 08, Pirapama; Indicação nº 
670/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo 
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que seja fechado um buraco na Rua Manoel Clementino, Centro; Indicação nº 
671/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo 
a reposição da tampa da galeria pluvial da Rua Florência Albuquerque, Santo 
Inácio; Indicação nº 672/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita 
ao Poder Executivo a reforma da escadaria da Rua São Sebastião, Sapucaia; 
Indicação nº 673/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao 
Poder Executivo a retirada do entulho da Rua Júlio Pires Ferreira, Mauriti; 
Indicação nº 674/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao 
Poder Executivo a reforma e a revitalização da Praça da Rua 55, Cohab; 
Indicação nº 675/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao 
Poder Executivo a reforma do meio fio da Rua José Apolônio Matias, Cohab; 
Indicação nº 676/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza da canaleta da Rua do Canal, Charnequinha; 
Indicação nº 677/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao 
Poder Executivo o conserto do esgoto da Rua Alcides Alves de Souza, Praia de 
Itapuama; Indicação nº 678/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da Rua Sebastião, 
Sapucaia; Indicação nº 679/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da Rua Agripino Xavier, 
Jardim Santo Inácio; Indicação nº 680/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da Rua 19, 
Charnequinha; Indicação nº 681/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação no entorno da parada de 
ônibus da Rua Manoel José Estevão, Garapu; Indicação nº 682/2019, Vereador 
José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a reforma da 
calçada da Rua Alcides Alves de Souza, Praia de Itapuama; Indicação nº 
683/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder 
Executivo que seja desativada a parada de ônibus da Avenida Presidente 
Getúlio Vargas, Centro, que servirá de estacionamento; Indicação nº 684/2019, 
Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
revitalização da parte asfáltica da Avenida Presidente Getúlio Vargas, Centro; 
Indicação nº 717/2019, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a abertura de uma unidade ambulatorial Posto de Saúde Familiar 
(PSF) Massangana, para atender também as comunidades de Vila Nova e 
Serraria; Indicação nº 718/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da 3ª Travessa da Rua 
principal do bairro da Charnequinha; Indicação nº 719/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação 
da Rua 04, Alto São Sebastião, Sapucaia; Indicação nº 720/2019, Vereador 
José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a 
capinação da canaleta da Rua Adolfo Lins de Araújo, Torrinha; Indicação nº 
721/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo 
a limpeza e a capinação da Rua São Sebastião, Sapucaia; Indicação nº 
722/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo 
a construção de um muro de arrimo na Rua Adolfo Lins de Araújo, Torrinha; 
Indicação nº 723/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao 
Poder Executivo a reforma e a revitalização da Praça da Rua 04, Novo 
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Horizonte; Indicação nº 724/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que 
solicita ao Poder Executivo a retirada do entulho da Rua 11, Cohab; Indicação 
nº 725/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder 
Executivo a retirada do entulho da Rua 20, Cohab; Indicação nº 726/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a retirada 
do entulho da Rua 21, Cohab; Indicação nº 727/2019, Vereador José Feliciano 
– Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a retirada do entulho da Rua 25, 
Cohab; Indicação nº 728/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita 
ao Poder Executivo a retirada do entulho da Rua Abílio Serafim Correia, 
Charnequinha; Indicação nº 729/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que 
solicita ao Poder Executivo a retirada do entulho da Rua Amaro Henrique 
Teixeira, Cohab; Indicação nº 730/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, 
que solicita ao Poder Executivo a retirada do entulho da Rua Santa Maria da 
Boa Vista, Garapu; Indicação nº 731/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, 
que solicita ao Poder Executivo a retirada do entulho da Rua São Sebastião, 
Sapucaia; Indicação nº 732/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que 
solicita ao Poder Executivo a retirada do entulho da Rua Vereador Aldérico 
Marques da Silva, Santo Inácio; Indicação nº 733/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a reposição da tempa da 
galeria pluvial da Rua 02, Charnequinha; Indicação nº 734/2019, Vereador 
Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da Avenida Ernestina Batista, Pontezinha; Indicação nº 735/2019, 
Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo o recapeamento da Avenida Metropolitana, Pontezinha; Indicação nº 
736/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a capinação e a limpeza da Rua 36, Loteamento Nova 
Morada, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 737/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação e 
a limpeza da Rua 31, Loteamento Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 738/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, 
que solicita ao Poder Executivo a instalação de coletores de lixo na Rua da 
Paz, Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 739/2019, 
Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de um coletor de lixo na Rua do Sossego, Loteamento 
Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 740/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a instalação de 
um coletor de lixo na Rua Riacho do Cabão, Loteamento Nova Morada, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 741/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a instalação de coletores de lixo 
na Rua 36, Loteamento Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
742/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a instalação de coletores de lixo na Rua 37, Loteamento Nova 
Morada, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 743/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a 
desobstrução das canaletas da Rua 37, Loteamento Nova Morada, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 744/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da 
Farmácia, solicita ao Poder Executivo a pavimentação da Rua da Paz, 
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Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 745/2019, Vereador 
Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da Rua do Sossego, Loteamento Nova Era, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 746/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o saneamento básico da Rua do 
Sossego, Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 747/2019, 
Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo o saneamento básico da Rua da Paz, Loteamento Nova Era, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 748/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o saneamento básico da Rua 
Riacho do Cabão, Loteamento Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 749/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita 
ao Poder Executivo o saneamento básico da Rua 36, Loteamento Nova 
Morada, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 750/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o saneamento 
básico da Rua 31, Loteamento Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 751/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação da Rua 31, Loteamento Nova Morada, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 752/2019, Vereador Carlos José Mendes – 
Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da Rua 
Riacho do Cabão, Loteamento Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 753/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação da Rua 36, Loteamento Nova Morada, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 765/2019, Vereador Flávio Átila – Flávio do 
Fórum, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 
Chico Mendes, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 766/2019, 
Vereador Flávio Átila – Flávio do Fórum, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Mário Félix Cavalcante, Loteamento Ilha, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 767/2019, Vereador Augusto César – César 
Paiva, que solicita ao Poder Executivo a sinalização das lombadas em nosso 
Município; Indicação nº 768/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que 
solicita ao Poder Executivo a reforma do posto médico da Charneca; Indicação 
nº 769/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza da fossa da Escola Municipal Aníbal Cardoso, Engenho 
Algodoais; Indicação nº 770/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, 
que solicita ao Poder Executivo a intensificação das rondas da ROMU, em 
Garapu; Indicação nº 771/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Luiz 
Deodato Pereira, Garapu; Indicação nº 772/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a construção de uma área para o 
lazer e para a prática de esportes, Garapu; Indicação nº 773/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo melhorias na 
unidade de saúde André Cordeiro, Garapu; Indicação nº 774/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a capinação, a 
pintura do meio fio, reparos das calçadas e a substituição das tampas das 
galerias de esgoto da Rua Barros Filho Cascão, Centro; Indicação nº 775/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo 
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serviços de tapa buraco ao longo da Avenida Horácio Ferraz Cavalcante, 
Pontezinha; Indicação nº 776/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, 
que solicita ao Poder Executivo a construção das calçadas da Avenida Horácio 
Ferraz Cavalcante, Pontezinha; Indicação nº 777/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a manutenção da Praça 
Joaquim Nabuco, Pontezinha; Indicação nº 778/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a capinação, a pintura 
do meio fio, reparos das calçadas e a substituição das tampas das galerias de 
esgoto da Avenida Conde da Boa Vista, Pontezinha; Indicação nº 779/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a pintura do meio fio, reparos das calçadas e a substituição das 
tampas das galerias de esgoto da Rua Washington Luiz, Centro; Indicação nº 
780/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de coletores de lixo na Rua Júlia Ramos Amorim, Vila 
Social; Indicação nº 781/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a capinação no pátio da Escola 
Ariosto Nunes Martins; Indicação nº 782/2019, Vereador Amaro Honorato – 
Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a capinação do Colégio 
Renato Paulo de Sena, Bairro São Francisco; Indicação nº 783/2019, Vereador 
Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a 
recuperação da Quadra do Ariosto Nunes Martins, Bairro São Francisco; 
Requerimento nº 469/2019, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza do canal da Avenida Almeida Paulo Moreira, Garapu; 
Requerimento nº 470/2019, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a desobstrução das bocas de lobo da Rua José Apolônio Matias, 
Cohab; Requerimento nº 471/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua do Arial, Pontezinha; 
Requerimento nº 472/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua da Primeira Travessa da 
Matriz, Pontezinha; Requerimento nº 473/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a reposição das tampas das canaletas da 
Avenida Horácio Ferraz, Pontezinha; Requerimento nº 474/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a reposição das tampas de 
esgoto da Rua Antônio Marinho, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 
475/2019, Vereador José de Arimatéia, que solicita ao Poder Executivo no 
sentido de fazer repasse na ordem de 60% dos recursos oriundos dos 
Precatórios do FUNDEF (fundo de manutenção e desenvolvimento do ensino 
fundamental e valorização do magistério), para todos os professores da Rede 
Municipal de Ensino do Cabo de Santo Agostinho; Requerimento nº 476/2019, 
Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a substituição de 
todas as lâmpadas por leds da Rua José Pedro Ferreira, Suape; Requerimento 
nº 477/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao 
Poder Executivo a construção de um muro de arrimo por trás do Colégio 
Renato Paulo Sena, Rua Aníbal Cardoso, Bairro São Francisco; Requerimento 
nº 478/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao 
Poder Executivo a reforma da escadaria da Rua 29 com a Travessa da Rua do 
Dendê; Requerimento nº 481/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, 
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que solicita à Mesa Diretora a convocação de representantes da Fachuca, 
Secretaria de Educação, Secretaria de Administração e do Ministério Público 
Estadual, para que estes venham a participar da realização de uma audiência 
pública a fim de debatermos as condições atuais da autarquia Municipal 
Faculdade de Ciências Humanas do Cabo; Projeto de Lei nº 84/2019, Vereador 
Neemias José, que autoriza a instalação do sistema de coleta de resíduos de 
“bueiros inteligentes”, a fim de reduzir o acúmulo de lixo nas bocas de lobo e os 
alagamentos causados por esse problema; Projeto de Lei nº 85/2019, Vereador 
Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que dá nome a Rua 29, no cruzamento 
com a Rua do Dendê – Charnequinha, Cabo, passando a se denominar 
Sebastiana Maria Francisca e dá outras providências; Dando continuidade, o 
Presidente abre o Pequeno Expediente que teve a inscrição dos seguintes 
Edis: Vereador Ricardo Carneiro que solicita um Voto de Aplauso pelo 
aniversário de Robério Ramos; Vereador César Paiva que parabeniza as 
câmeras de segurança da Casa e solicita um Voto de Aplauso para seu Pontes 
que está sempre nos ajudando na segurança da Casa. Logo em seguida, o 
Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes 
Parlamentares: Vereador José de Arimatéia que fala sobre o CAIC e o CEI, diz 
que hoje as aulas retornaram e que as coisas só têm funcionado com a 
atuação da oposição, afirma que quando visita as escolas, logo depois ou a 
secretária vai ou liga para direção, diz que o Governo tem como prática 
recorrente a falta de compromisso com as crianças; em aparte, o Vereador 
Augusto César, diz que a oposição não é empecilho, é importante, mas fala 
das dificuldades que ocorrem no setor público e por isso que ocorreu a demora 
para resolver o problema do CAIC e diz que o problema foi resolvido, afirma 
que a educação vai melhorar, sustenta que fiscalizar os órgãos públicos é 
obrigação do Vereador, diz que faz a fiscalização sem fazer alarde; de volta ao 
Vereador José de Arimatéia, este agradece a fala do Vereador Augusto César, 
mas sustenta que é descaso resolver um problema com 30 dias, denuncia o 
problema da jovem Mércia Juliana que perdeu seu bebê por falta de cuidados 
na maternidade de Ponte dos Carvalhos, diz que ela tem 14 anos e o parto era 
complicado, afirma que o bebê morreu, e que morre a juventude que se acaba 
com as drogas, e nem secretário nomeado tem, afirma queria estar 
enaltecendo a cidade e não denunciar a morte de um bebê; em aparte, o 
Vereador Jefferson Marcos se solidariza com essa situação, pois é uma 
denúncia grave, lembra que já tivemos morte no hospital infantil, e hoje temos 
esse problema que ocorreu na maternidade Padre Geraldo, informa que 
sábado passado uma mãe levou uma criança para ser atendida no hospital 
infantil e lá trocaram a receita e deram medicamento errado, e que apesar de 
tudo, não houve um mal maior, defende que precisamos cuidar das crianças 
que serão os futuros vereadores, e promotores dessa cidade, diz que vai fazer 
um pedido de informação; de volta ao Vereador José de Arimatéia, este fala 
que morrem muitos por falta de atendimento, por descuido do Poder Público, 
pede a Augusto César que cobre do secretário de saúde informação sobre o 
caso da moça que perdeu o bebê, cobra a data base dos servidores, e diz que 
não chegou ainda o projeto de reajuste dos professores, afiram que já cobrou 
ao Poder Executivo e pede que a Mesa se manifeste sobre o projeto dos 
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reajuste dos servidores, denuncia que a rádio do prefeito só fala quem o 
governo quer, a oposição não tem espaço, mesmo sendo uma rádio 
comunitária; Vereador Ricardo Carneiro fala da importância da oposição no 
Cabo de Santo Agostinho e traz números de ações do mandato dele como 
Vereador de oposição, afirma que através da atuação do mandato, como 
oposição, conseguiu resolver diversos problemas, fala ainda sobre o 
julgamento de Lula Cabral, no TRF5, que o tornou réu em relação a denúncia 
do Caboprev, diz que essa Casa deveria mudar o nome para Casa Vicente 
Cabral, pois o prefeito ainda continua aqui dando as ordens, propõe um 
referendo na cidade para saber se Lula Cabral deve voltar para prefeitura; em 
aparte, o Vereador Augusto César fala sobre as eleições do próximo ano e 
sustenta que o palanque da oposição vai perder, defende que qualquer 
candidato da situação ganha; de volta ao Vereador Ricardo Carneiro, este diz 
que o Prefeito deveria pedir renúncia, que o Vereador Augusto César tenta 
buscar o passado pra esconder os erros do presente, diz que o parlamentar 
vive no delírio; em aparte, o Vereador José de Arimatéia fala que a Casa tem 
uma situação, a polícia e a justiça cada um tem seu nível de responsabilidade, 
afirma que a Casa deixou de julgar o prefeito por 3 vezes, defende que a 
Câmara deveria cassar o mandato de Lula Cabral, afirma que o Vereador 
Augusto César diz que quem roubou 93 milhões vai ganhar a eleição para 
roubar de novo, e sustenta que é pra ganhar e melhorar a educação, melhorar 
a vida, afirma que a Câmara prevaricou; de volta ao Vereador Ricardo 
Carneiro, este diz que o Vereador Augusto César subestima o povo; Vereador 
Labreildes Inácio diz que a cidade precisa da oposição e da situação para 
cobrar do Governo, relata o abandono do posto médico de Garapu, diz que o 
mato tem tomado conta do bairro e a população tem sofrido, afirma que o 
Governo continua sem atender as indicações dos Vereadores, defende que o 
Governo tem de governar para a população; em aparte, o Vereador Augusto 
César fala que o que existe foi feito nos governos de Lula Cabral e de Keko, 
sustenta que o governo de Elias não colocou uma pá de cal, afirma que não 
está menosprezando o que o povo pensa, diz que Garapu hoje vai inaugurar 
diversos equipamentos, afirma que quando perdeu o mandato, dobrou a 
votação, e que o Vereador Ricardo Carneiro tem dois caminhos: falava de 
Vado, mas recebia benefícios de Vado, diz que o mandato que teve foi de luta, 
apenas houve uma redução do número de Vereadores; de volta ao Vereador 
Labreildes Inácio, este cobra o que falta fazer em Garapu, afirma que não está 
cobrando o que já foi feito, e que tem de cobrar o que falta; em aparte, o 
Vereador Ricardo Carneiro diz que a fossa está na porta do Vereador Augusto 
César, afirma que Garapu está com as ruas tomadas pelos matos, ruas com 
lama como a rua em frente à casa do Vereador, calçadas com placas 
comprometidas, tudo abandonado, o berçário da creche está desativado, 
afirma que o Vereador Augusto César ficava com Vado, sendo aliado de Lula; 
de volta ao Vereador Labreildes, este fala do verdadeiro abandono que está 
Garapu; em aparte, o Vereador Ezequiel Manoel lê o art. 105 e cobra o 
cumprimento o Regimento Interno, diz ao Vereador que quando o prefeito 
ganha uma eleição ele tem obrigação de fazer rua, saneamento, ele faz a 
obrigação, e a cidade tem um orçamento de quase um bilhão de reais; em 
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aparte, o Vereador Flávio Átila confirma que o prefeito tem a obrigação de fazer 
as coisas, diz que vários secretários não tem compromisso com o Cabo, afirma 
que é aliado, sustenta que o erro de Keko é manter o time de Lula na gestão, 
viu que a PE-28 está recapeada e informa que quem fez foi as regionais, nem 
foi o secretário de infraestrutura, por isso parabeniza Jefferson Timóteo, 
defende que Keko tem de colocar do lado dele gente que tem compromisso 
com o Município, pede uma moção de repúdio para a Secretária Catarina 
Dourado, sustenta que Keko precisa de um time que acompanhe a dinâmica 
dele, afirma que é aliado da gestão, só não é cego, são 14 vereadores aliados; 
de volta ao Vereador Labreildes Inácio, diz que é situação, mas o Governo 
precisa ver a realidade da cidade; em aparte, o Vereador Jefferson Marcos, diz 
que nem é Vereador de A, nem de B, é Vereador do povo; de volta ao 
Vereador Labreildes Inácio, este fala que é base, mas quem o elegeu foi o 
povo, sustenta que essa Casa não pode se omitir de cobrar para poder 
melhorar a vida da população, afirma que tem político que precisa passar óleo 
de peroba; Vereador Jefferson Marcos pede agilidade e fiscalização nas obras 
municipais do Cabo, afirma que sua equipe foi ver as obras do Alto do Cajueiro, 
na Charneca e pede que se fiscalize as empresas que ganharam a licitação, 
pois a obra está com poucos funcionários e não está recebendo o repasse da 
prefeitura, pede que seja oficializado ao Prefeito para que se cobre providência; 
em aparte, o Vereador Labreildes Inácio denuncia que a empresa que trabalha 
na saúde do Município, os funcionários também estão sem receber; de volta ao 
Vereador Jefferson Marcos, este denuncia que a empresa está demitindo os 
servidores que estão cobrando pra receber o salário, afirma que a Secretaria 
de Infraestrutura precisa fiscalizar se os funcionários estão recebendo; em 
aparte, o Vereador Ricardo Carneiro convida para visitar as obras 
abandonadas de Pontezinha, afirma que o município arrecada e as empresas 
não estão recebendo, denuncia os pagamentos atrasados a fornecedores, 
afirma que esta Casa precisa se posicionar para saber a verdade; De volta ao 
Vereador Jefferson Marcos, este diz que só quem sai prejudicado é o povo do 
Cabo, afirma que vai protocolar ofício ao Prefeito e ao secretário da pasta; 
Vereador Ezequiel Manoel que informa que questionou a idade dos ônibus ao 
Secretário de Defesa Social e o mesmo não atendeu ao requerimento de 
Vereador de forma correta, defende que Keko tome uma providência, diz que 
os secretários ganham bem e a condição da população é ruim, sustenta que 
alguma coisa está errada, pois é desumana as condições de vida da 
população; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro diz que o tratamento da 
secretaria de Defesa Social é ruim, relata uma multa que uma pessoa recebeu 
quando fez um movimento ordeiro com os trabalhadores, e vai questionar o 
secretário, pois o mesmo teve comportamento covarde, multou o cidadão, mas 
não multou o Vereador; em aparte, o Vereador Jefferson Marcos critica a 
atitude, afirma que é um ato de perseguição contra os movimentos sociais do 
Cabo de Santo Agostinho, pede que se traga o secretário aqui, mais uma vez, 
para mostrar o planejamento do transporte e do trânsito do município; de volta 
ao Vereador Ezequiel Manoel, este critica o valor da multa maior do que o do 
veículo, pede que a Proposta de Emenda a LOM 25 só venha a pauta quando 
se tiver uma assessoria que explique, diz que não se pode votar sem ter um 
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estudo técnico, pede que se mantenha o respeito; Vereador Augusto César diz 
que está tentando resolver o problema do esgoto na rua da sua casa, pede que 
não se coloque lixo no esgoto, diz que tem a sua própria forma de fazer 
cobrança, e que acompanha os problemas de Garapu, afirma que não sabe 
ficar em cima do muro, e que tem de se ter lado na política; em aparte, o 
Vereador Flávio Átila diz que o Vereador Augusto César está aperreado, e que 
tem secretário que não assume compromisso com o povo, afirma que Augusto 
César não sabe se defende A ou B, sustenta que o Vereador Flávio Átila é 
gestão, é Keko; de volta ao Vereador Augusto César, este diz que tem uma 
posição; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro diz que o problema do 
alagamento e do esgotamento de Garapu é dos moradores, afirma que os 
moradores no dia 1º de maio se reuniram para fazer o esgotamento, e pede 
que se vá ao posto de saúde na rua perto de Garapu; de volta ao Vereador 
Augusto César, este diz que foi constatada muita garrafa pet e outros entulhos 
nos esgotos, e afirma que o povo do Cabo já deu a resposta a esse grupo 
político; em aparte, o Vereador Ezequiel Manoel faz um elogio ao Vereador 
Flávio Átila, sustenta que quando não se depende de ninguém pra ganhar uma 
eleição fala o que quer, pois não se deve nada, afirma que tem postura, e que 
quem trabalha não precisa de outros pra se eleger, sustenta que aliado é 
diferente de capacho; de volta ao Vereador César Paiva, este encerra seu 
discurso. Na sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a 
palavra ao Primeiro secretário, que lê as proposições para votação – em 
Votação Única: Indicação nº 489/2019, Vereador Carlos José Mendes – 
Galego da Farmácia; Indicação nº 490/2019, Vereador Carlos José Mendes – 
Galego da Farmácia; Indicação nº 491/2019, em: Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 492/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 493/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 494/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 495/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 496/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 497/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 498/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 499/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 500/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 501/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 502/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 503/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 504/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 505/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 506/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 507/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 547/2019, Vereador Augusto 
César – César Paiva; Indicação nº 548/2019, Vereador Augusto César – César 
Paiva; Indicação nº 549/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; 
Indicação nº 550/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 
551/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 552/2019, 
Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 553/2019, Vereador 
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Augusto César – César Paiva; Indicação nº 554/2019, Vereador Augusto César 
– César Paiva; Indicação nº 555/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; 
Indicação nº 578/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 579/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 580/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 581/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 582/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 583/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 584/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 585/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 586/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 587/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 588/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 589/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 590/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 591/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, 
Indicação nº 592/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 593/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 594/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 595/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 596/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 597/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 599/2019, Vereador Ezequiel Manoel; Indicação nº 625/2019, 
Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 626/2019, Vereador 
Gessé Valério; Indicação nº 627/2019, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 
628/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Indicação nº 
629/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Indicação nº 
630/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Indicação nº 
631/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 632/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 633/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 634/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 635/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; Indicação nº 636/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Indicação nº 637/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 
638/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 639/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 640/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 641/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 642/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; Indicação nº 643/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Indicação nº 644/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 
645/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Requerimento nº 457/2019, 
Vereador Ezequiel Manoel; Requerimento nº 458/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Requerimento nº 459/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Requerimento nº 460/2019, Vereador Carlos 
José Mendes – Galego da Farmácia; Requerimento nº 461/2019, Vereador 
Gessé Valério; Requerimento nº 462/2019, Vereador José de Arimatéia; 
Requerimento nº 463/2019, Vereador José de Arimatéia; Requerimento nº 
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464/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 
465/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 
466/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 
467/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 
468/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; todas aprovadas a 
unanimidade; em Segunda Votação: Projeto de Lei nº 45/2019, Vereador 
Everaldo Cabral Júnior, Projeto de Lei nº 47/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho; Projeto de Lei nº 48/2019, Vereador Everaldo Cabral Júnior; Projeto 
de Lei nº 49/2019, Vereador Gessé Valério de Oliveira; Projeto de Lei nº 
51/2019, Vereador Ronaldo dos Santos; Projeto de Lei nº 52/2019, Vereador 
Ezequiel Manoel; Projeto de Lei nº 53/2019, Vereador Mário Anderson – 
Anderson Bocão; Projeto de Lei nº 54/2019, Vereador Mário Anderson – 
Anderson Bocão; Projeto de Lei nº 55/2019, Vereador Neemias José; Projeto 
de Lei nº 56/2019, Vereador Neemias José; Projeto de Lei nº 57/2019, 
Vereador Neemias José; Projeto de Lei nº 58/2019, Vereador Neemias José; 
Projeto de Lei nº 59/2019, Vereador Neemias José; Projeto de Lei nº 60/2019, 
Vereador Neemias José; Projeto de Lei nº 61/2019, Vereador Neemias José; 
Projeto de Lei nº 62/2019, Vereador Neemias José; Projeto de Lei nº 63/2019, 
Vereador Neemias José; Projeto de Lei nº 64/2019, Vereador Neemias José; 
Projeto de Lei nº 65/2019, Vereador Neemias José; Projeto de Lei nº 66/2019, 
Vereador Neemias José; Projeto de Lei nº 67/2019, Vereador Neemias José; 
Projeto de Lei nº 69/2019, Vereador Neemias José; Projeto de Lei nº 70/2019, 
Vereador José de Arimatéia; Projeto de Lei nº 071/2019, Vereador Flávio Átila 
– Flávio do Fórum; Projeto de Lei nº 072/2019, Vereador Flávio Átila – Flávio 
do Fórum; Projeto de Lei nº 073/2019, Vereador Flávio Átila – Flávio do Fórum; 
Projeto de Lei nº 074/2019, Vereador Flávio Átila – Flávio do Fórum; Projeto de 
Lei nº 075/2019, Vereador Ezequiel Manoel; Projeto de Lei nº 076/2019, 
Vereador Ezequiel Manoel; Projeto de Lei nº 078/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho; Projeto de Lei nº 079/2019, Vereador Ezequiel Manoel; 
todos aprovados a unanimidade. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e 
convocou outra reunião para o dia 15 de maio, às 10 horas, e para constar, eu, 
Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida 
e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
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